



Veillez noter : Toutes les annonces doivent être soumises au bureau des communications : communications@archsaintboniface.ca avant 16 h lundi afin qu'elles soient publiées dans le bulletin du mardi.

S'abonner au bulletin hebdomadaire, [cliquez ici](#).

Veillez visiter et 'aimer' notre page Facebook à : www.facebook.com/ArchSaintBoniface.

Intentions de prière mensuelles du pape Léon XIV

Pour la collaboration entre les différentes traditions religieuses.

Prions pour que les croyants de différentes traditions religieuses travaillent ensemble afin de défendre et de promouvoir la paix, la justice et la fraternité humaine.

Contenu

| | |
|--|----|
| Nouvelles de l'Archidiocèse..... | 2 |
| Catéchèse..... | 5 |
| Croissance de la foi des adultes..... | 6 |
| Développement et Paix..... | 7 |
| Évangélisation..... | 7 |
| Justice sociale..... | 8 |
| Marcher ensemble – Vérité et réconciliation..... | 8 |
| Mariage, famille et vie..... | 9 |
| Ministère des soins..... | 11 |
| Nouvelles de la CECC..... | 11 |
| Intendance..... | 12 |

Nouvelles de l'Archidiocèse

***NOUVEAU* Calendrier de Monseigneur**

Pour lire le calendrier de Monseigneur LeGatt pour octobre 2025, [cliquez ici](#)



***NOUVEAU* Suivi aux présentations 'Saint Carlo Acutis' par Mme Louise Normandeau, qui ont eu lieu du 17 au 29 septembre 2025.**

Pour ceux et celles qui n'ont pas pu participer à une des présentations de Mme Normandeau, veuillez visionner une présentation, **en français**, qui fut filmée à la paroisse Saints-Martyrs-Canadiens : [cliquez ici](#).



***NOUVEAU* Galerie de photos – Les présentations sur Saint Carlo Acutis**

Du 17 au 29 septembre, Louise Normandeau a parcouru le diocèse pour présenter le saint des jeunes et des internautes, Carlo Acutis. La Québécoise a travaillé d'arrache-pied pour offrir 24 présentations sur le jeune canonisé le 7 septembre dernier. Elle a visité trois écoles, cinq résidences pour aînés, et 17 paroisses, parfois à deux ou trois reprises, s'adressant à différents groupes d'âge. Le tout pour faire valoir la foi ardente du jeune italien mis au tombeau en sneakers pour le Christ et son engouement pour les miracles eucharistiques. En tout, 1 257 personnes ont assisté aux rassemblements et ont approfondi leur connaissance du premier saint millénaire et de la présence réelle dans le Saint-Sacrement. Merci à tous les généreux photographes.

Pour voir la galerie, [cliquez ici !](#)

***RAPPEL* Vidéo de la messe et célébration du 75e anniversaire de la paroisse Sainte-Famille/Holy Family**

Le 21 septembre a été une journée de réjouissances à la paroisse Sainte-Famille. Une messe spéciale a été célébrée avec les paroissiens, anciens et actuels. La célébration a été l'occasion pour de vieux amis de se retrouver et de prier, mais aussi d'apprécier tout ce que la paroisse a accompli au fil des décennies. La messe a été présidée par l'archevêque LeGatt et concélébrée par le père Armand Le Gal, omi, le dernier curé de la paroisse. Dans son homélie, Mgr Albert a souligné l'importance de la capacité de la paroisse Sainte-Famille à tendre la main aux nouveaux Canadiens, aux pauvres et à mener de nombreuses activités caritatives, comme l'accueil des boat people au début des années 80. La messe a été suivie d'un copieux déjeuner et de la possibilité de consulter d'anciennes photos de la paroisse et des documents historiques.

Grand merci à Khamsing Sengkhankham de la paroisse et de Lao Catholic News pour la vidéo.

Pour voir la vidéo, [cliquez ici](#)

Pour voir la galerie de photos, [cliquez ici](#)





***RAPPEL* Mise à jour sur la formation diaconale**

Le mois de septembre a marqué le début de la dernière année de discernement et de formation pour les 10 candidats au diaconat permanent que l'on voit sur la photo ci-jointe. Nous vous demandons de continuer à les soutenir par vos prières alors qu'ils poursuivent leur cheminement. Merci à tous les couples de mentors diacres qui ont accompagné ces candidats et leurs épouses au cours des dernières années.
- Les diacres Gilles Lorteau et Michael Thibert - Codirecteurs du programme de formation au diaconat

Au fond, de gauche à droite :

Daniel Bahaud - Paroisse Saints-Martyrs-Canadiens, archidiocèse de Saint-Boniface
Ministère de la charité : ministère auprès des personnes séparées et divorcées

David Foidart - Paroisse Blessed Sacrament, archidiocèse de Saint-Boniface
Ministère de la charité : service à L'ARCHE

Joe Jose - Paroisse St. Jude (rite syro-malabar oriental)
Ministère de la charité : ministère auprès des communautés autochtones de l'archidiocèse de Keewatin-LePas

Mark Coates - Paroisse St. Vital, archidiocèse de Winnipeg
Ministère de la charité : ministère auprès des prisonniers à Stony Mountain

Paul Human – Paroisse Notre-Dame, archidiocèse de Winnipeg
Ministère de la charité : service à la soupe populaire et bénévolat en accompagnement spirituel à Selkirk
Au premier rang, de gauche à droite :



Mau Zamora - Paroisse St. Edward the Confessor, archidiocèse de Winnipeg Ministère de la Charité : service au sein de CANA (ministère de soutien au mariage)

Jose « Joy » Vasquez – Paroisse St. Patrick, archidiocèse de Winnipeg
Ministère de la Charité : ministère auprès des résidents des établissements de soins de longue durée

Ernie Samiana – Paroisse St. Anthony of Padua, archidiocèse de Winnipeg
Ministère de la charité : ministère auprès des résidents du centre de soins de longue durée Deer Lodge

Quirino Gille – Paroisse St. Ann, archidiocèse de Winnipeg
Ministère de la charité : ministère auprès des malades et des personnes âgées au centre de santé Misericordia

Rick DeBin - Paroisse St. Helen à Shoal Lake, archidiocèse de Winnipeg
Ministère local auprès des résidents en soins de longue durée

***RAPPEL* Vidéo de Mgr LeGatt - Une réflexion sur la tragédie à Gaza**

Nous allons bientôt marquer la seconde année depuis le début de la prise des hôtages et des massacres à Gaza. En cet anniversaire sombre, Monseigneur Albert nous propose une réflexion sur cette crise humanitaire globale et sur le rôle que nous pouvons jouer, autant comme individus que comme communauté, pour contrecarrer cette tragédie.

Pour voir la vidéo, [cliquez ici](#) ou visitez la page d'accueil du site Web diocésain, www.archsaintboniface.ca ou encore la page Facebook du diocèse, au <https://www.facebook.com/ArchSaintBoniface/>





GUIDER NOS ENFANTS DANS LA VÉRITÉ ET L'AMOUR
"Des petites questions aux grandes conversations : guider nos enfants avec confiance sur le sexe, l'identité et la foi"

Soyez des nôtres pour une soirée avec la Dre Julia Sadusky, psychologue agréée, conférencière et auteure, qui aide les parents à aborder avec leurs enfants des sujets tels que la sexualité, le corps et l'identité, en fonction de leur âge et à la lumière de l'enseignement catholique. Grâce à sa sagesse et à des outils pratiques, la Dre Sadusky aide les parents de jeunes enfants et d'adolescents à apprendre comment aborder ces sujets en toute confiance, accompagner leurs enfants dans leur croissance et entretenir des relations familiales fondées sur la vérité et l'amour.

Dre. Julia Sadusky
Conférencière invitée

le vendredi, 24 octobre 2025

7:19 h à 21 h

Mary, Mother of the Church
85 ch. Kirkbridge, Winnipeg

Registration Form




***RAPPEL* Guider nos enfants dans la vérité et l'amour - 24 octobre 2025**

En tant que parents, l'un de nos rôles les plus importants est de guider nos enfants dans la compréhension de la beauté de leur corps, de leur sexualité et de leur identité à la lumière de la vérité de Dieu. Pourtant, ces conversations peuvent souvent sembler accablantes, surtout dans la culture actuelle. Par où commencer ? L'archidiocèse de Saint-Boniface organise un événement à Mary Mother of the Church destiné à soutenir les parents de jeunes enfants et d'adolescents, en leur offrant des conseils, des outils et des encouragements pour les accompagner dans cette aventure. Le Dre Julia Sadusky, psychologue clinicienne catholique, auteure et conférencière, partagera ses idées sur la manière d'aborder avec les enfants des sujets tels que la sexualité, le corps et l'identité, en fonction de leur âge. Ancrée dans l'enseignement catholique et la compassion, cette soirée vous permettra d'être mieux outillés pour mener des conversations empreintes de vérité et d'amour, et de foi. Rejoignez-nous le 24 octobre 2025 à 19 h à la salle paroissiale Mary Mother of the Church. Inscripton obligatoire. Veuillez scanner le code QR. Cet événement se déroulera uniquement en anglais. Si vous avez des questions, veuillez appeler Grace Dumont au 204-594-0275. Pour l'affiche, [cliquez ici](#).

Parent Night with Dr. Julia Sadusky
- Registration Form



***RAPPEL* Journées d'études diocésaines 2025 – le 23 octobre ou le 25 octobre 2025**

Le thème de cette année des Journées d'études diocésaines de Saint-Boniface est *Sexualité et identité : accompagnement pastoral catholique*. Écoutez les présentations de :

- l'Abbé Kevin Belgrave, professeur au St. Augustine Seminary de Toronto, qui enseigne la bioéthique, les fondements de la théologie morale, la sexualité humaine et les enseignements sociaux catholiques. Il nous parlera de l'anthropologie catholique de la sexualité humaine.
- Dre Julia Sadusky, psychiatre clinicienne du Colorado qui offre des thérapies individuelles, familiales et de couple en plus de consultations pour les individus et les familles sur la sexualité et le genre, et auteure de *Start Talking to Your Kids about Sex : A Practical Guide for Catholics* et *Talking with Your Teen about Sex : A Practical Guide for Catholics*.
- Le diacre Gilles Urquhart, diacre permanent de l'archidiocèse de Saint-Boniface et aumônier de Courage, qui offre un soutien pastoral sous forme de conseils spirituels, de soutien à la prière communautaire et de communion pour les personnes qui ressentent une attirance pour les personnes du même sexe. Il est également aumônier d'EnCourage, un apostolat qui aide ses membres à travailler ensemble pour comprendre les expériences de leurs proches et à y répondre avec compassion.
- Bob Hall, membre de Courage depuis 1992, qui partagera son témoignage sur la façon dont Courage l'a aidé à trouver la foi, l'amour et la communauté.

Sexualité et identité :



L'accompagnement pastoral catholique

Les présentations seront en anglais, avec une traduction simultanée en français disponible pour ceux qui en ont besoin. Il y aura des discussions en petits groupes en français et en anglais après chaque présentation, et des occasions de questions et réponses avec les différents conférenciers.

Venez le jeudi 23 octobre ou le samedi 25 octobre, de 9 h 30 à 16 h 30, à la salle de la cathédrale Saint-Boniface, 180, avenue de la Cathédrale, Winnipeg. Le même contenu sera livré chaque jour.

Il y a un droit d'entrée de 70 \$. L'inscription est requise.

[Visitez ce lien](#) pour plus d'informations, pour vous inscrire et pour télécharger une affiche.



Croissance de la foi des adultes

***RAPPEL* Maisonnées de foi – Réflexion du mois d'octobre 2025: « Multiplier les maisonnées »**



Dans cette vidéo de 8 minutes, Mme Lucile Duval, cofondatrice des maisonnées dans le diocèse de Québec et l'abbé Julien Guillot, prêtre de ce même diocèse, nous interpellent à rester ouverts dans nos maisonnées à accueillir, au nom de l'Évangile, d'autres personnes qui ne font peut-être pas partie de notre réseau immédiat.

Pour l'écouter, [cliquez ici](#)

Voici un sujet pour votre réflexion : Discuter ensemble de la possibilité d'inviter une ou deux personnes à votre maisonnée ou encore, si vous êtes nombreux, de l'idée d'inviter des personnes dans 2 petites maisonnées à partir de la vôtre. Et laisser l'Esprit guider votre discussion!



***RAPPEL* UNE TROISIÈME MAISONNÉE DE FOI THÉMATIQUE, « CLÉS EN MAINS » : FRATELLI TUTTI**

Qu'est-ce qu'une maisonnée thématique? C'est une maisonnée de foi avec un thème, qui offre une série de rencontres autour d'un sujet donné.

Nous vous proposons une troisième maisonnée thématique, cette fois sur la lettre encyclique du pape François : « Fratelli Tutti ». Ces rencontres répondront aux besoins des personnes désireuses d'explorer cet écrit du saint Père qui interpelle sur les nombreuses dimensions qui composent la fraternité et l'amitié sociale.

Pour en apprendre plus et pour accéder au matériel « clés en main », visitez notre nouvelle page web « MAISONNÉES THÉMATIQUES », en [cliquant ici](#)

***RAPPEL* Maisonnées de foi – Témoignages**

« Ouvrir l'Évangile et partager autour de l'Évangile, c'est ouvrir la Bible, c'est comme ouvrir l'album de famille. Les maisonnées de foi avec d'autres me permet de mieux découvrir qui je suis et d'apprécier davantage ma famille, l'Église dont je suis membre. Ces partages autour de l'Évangile, ça me donne des racines bibliques, racines qui sont essentielles pour vraiment grandir dans la foi. »

Camille Légaré

« Ces partages en maisonnées de foi nous aident à approfondir notre rôle de chrétiens et de chrétiennes. C'est un parcours dans ma vie qui me permet de grandir dans la foi. »

Omer Boulet

« Ça prend du courage de sortir de sa zone de confort, de faire un effort, de vivre un certain risque. J'aime entendre les commentaires pendant nos rencontres en maisonnées de foi. J'apprends beaucoup. C'est enrichissant. »

Charles





Développement et Paix

***RAPPEL* Atelier d'action d'automne – le 18 octobre 2025**

Développement et Paix vous invite à vous joindre à la Campagne d'action d'automne le samedi 18 octobre à 10h15, qui se déroulera via Zoom.

Venez apprendre davantage sur la Campagne « **Transformer la dette en espoir** » et découvrez comment vous pouvez participer à un changement global significatif !

À la suite de l'atelier, une élection aura lieu pour élire le président de Développement et Paix pour l'archidiocèse de Winnipeg.

Pour toute information ou question, veuillez contacter Isaac Kabuha, animateur par intérim de **Développement et Paix – Caritas Canada pour le Manitoba et Thunder Bay** à ikabuha@devp.org

Rejoindre la réunion Zoom

<https://us02web.zoom.us/j/82964030859?pwd=cpCtI4OspNUF6SHMp2uEgGBn7Ucbfs.1>

ID de la réunion : 829 6403 0859

Code d'accès : 200592

<https://us02web.zoom.us/join/82964030859/invitations?signature=a7qxqyZLtJe7Fd21SBlyWcyuqPU3K1yTR703kZFXGM>



Évangélisation

***RAPPEL* Mois missionnaire 2025 – Ressources disponibles**

Le Mois missionnaire débute le 1^{er} octobre, jour de la fête de sainte Thérèse de Lisieux, patronne des missions. Tous les fidèles sont invités à célébrer et rendre grâce pour l'Église missionnaire dans le monde. Mission foi fait donc appel à la générosité des Canadiens afin d'apporter de l'espoir aux populations et aux missionnaires sur le terrain en soutenant les divers projets en cours à travers le monde, par l'aide matérielle et par la prière.

La Journée mondiale des missions (JMM), sommet du Mois missionnaire, sera célébrée le 19 octobre prochain. Le thème choisi par le pape François pour cette 99^e édition est : « Missionnaires de l'espérance parmi les peuples », faisant écho au thème de l'Année jubilaire que vit l'Église : « Pèlerins d'espérance ».

« Le Mois missionnaire est une invitation à devenir des porteurs d'espérance dans un monde parfois marqué par l'indifférence et la division, souligne le père Yoland Ouellet, o.m.i., directeur national des Œuvres pontificales missionnaires au Canada francophone. Cette espérance se traduit par une foi vivante, mais aussi par des gestes concrets de solidarité. »

Grâce à la générosité des Canadiens, quelque 545 000\$ ont été distribués par Mission foi (Œuvre pontificale de la propagation de la foi) en 2024 pour appuyer divers projets au Burundi, au Maroc et en République démocratique du Congo, ainsi que pour soutenir la fondation *Domus Missionnalis*, laquelle a pour mission d'accompagner séminaristes, prêtres, religieux et religieuses venant à Rome en provenance des diocèses de mission pour approfondir leurs études supérieures. Mission foi met également à la disposition des paroisses, groupes et mouvements d'ici, diverses ressources accessibles sur son site Web missionfoi.ca pour animer et nourrir la vie des communautés catholiques francophones du pays tout au long du Mois missionnaire.

Pour visionner une vidéo sur le mois missionnaire, [cliquez ici](#)



**Œuvre pontificale
de la propagation
de la foi**



Justice sociale



***RAPPEL* Future Hope, ministère auprès des prisonniers – 25 octobre 2025**

Future Hope est une organisation basée à Winnipeg, dont la mission est d'aider les anciens détenus à se réintégrer dans la société avec succès.

Si ce ministère vous intéresse, visitez le site Web www.futurehope.ca

Il y aura un banquet pour lever des fonds et faire connaître Future Hope le 25 octobre à 18h à St. Mary's Academy, à Winnipeg.

Pour des billets, ou pour faire un don, visitez le site Web, ou contactez Louis Balcaen au 204-392-7267 ou à ljbalsaen@gmail.com

Marcher ensemble – Vérité et réconciliation

***MISE À JOUR* Voyager avec la famille de Dieu à travers l'enseignement « Two-Eyed Seeing », avec le diacre Michael Thibert (ÉVÈNEMENT EN ANGLAIS) – les 21 octobre et 27 novembre 2025**

Comprendre la spiritualité autochtone et ses liens avec notre foi catholique

« J'ai vraiment aimé la première soirée. J'ai beaucoup appris sur la spiritualité autochtone ainsi que sur le besoin fondamental de tisser des relations avec les Premières Nations. J'ai hâte à la deuxième présentation ! » - Michelle

« À la fin des années 1400, Dieu/le Créateur a décidé qu'il était temps que la grande famille élargie fasse connaissance. C'est ainsi que mes ancêtres ont traversé l'océan Atlantique au début des années 1600 et ont rencontré mes autres ancêtres qui vivaient depuis 15 000 ans sur le continent connu aujourd'hui sous le nom de Canada, Amérique du Nord ou Île de la Tortue.

Que se passe-t-il donc lorsque l'on réunit les deux branches d'une nouvelle famille ?

Rejoignez-moi pour explorer le rapprochement des cultures, de la spiritualité, des enseignements et ce que signifie être en relation les uns avec les autres et avec notre Dieu dans le nouveau jardin d'Éden. » – Michael Thibert, diacre

Pour voir l'affiche (en anglais), [cliquez ici](#)

21 octobre 2025 – de 19 h à 21 h à la salle Baudoux, Centre archidiocésain de Saint-Boniface, 151, avenue de la Cathédrale. **Gratuit, avec offrande libre.**

Les enseignements de la roue médicinale et les enseignements de l'Eucharistie

- Enseignements sacrés – Dons de l'Esprit
- Éthique et morale dans la vie

27 novembre 2025 – de 19 h à 21 h à la salle Baudoux, Centre archidiocésain de Saint-Boniface, 151, avenue de la Cathédrale. **Gratuit, avec offrande libre.**

Vivre notre foi à travers les cérémonies et les rituels

- Objets/médicaments et sacramentaux – différences
- Vêtements liturgiques
- Cérémonies et sacrements – différences

Michael Thibert est un fournisseur de soins culturels spirituels auprès d'Indigenous Health. Ordonné diacre dans l'archidiocèse de Winnipeg, ce Métis d'ascendance française/irlandaise et crie/ojibwée fournit également des soins culturels aux personnes d'ascendance autochtone pour l'Office régional de la santé de Winnipeg.





Mariage, famille et vie

***NOUVEAU* Réflexions sur le mariage**

Des études montrent que les couples ont besoin de cinq compliments pour compenser un commentaire négatif. Aujourd'hui, faites un effort supplémentaire : offrez à votre conjoint dix, quinze, vingt compliments et mots gentils ou plus !

***RAPPEL* Réflexion pour les personnes séparées et divorcées**

Tout le monde dans la famille souffre du divorce, il n'y a pas d'échappatoire. Mais il y a deux mille ans, le Christ est venu guérir les aveugles, les boiteux, les sourds, les muets, les estropiés et les malades. Il a même ressuscité des morts et il continue aujourd'hui encore à accomplir des miracles. La vie est pleine d'injustices, de traumatismes et même d'horreurs, y compris le divorce, dont aucun ne devrait être minimisé. Mais si nous ne parvenons pas à offrir de l'espoir et une solution, nous laissons les autres dans un état de désespoir... ou pire encore.

Mères et pères, Dieu vous aime. Peut-être ne vouliez-vous pas divorcer, vous vous êtes battus de toutes vos forces, ou vous n'aviez pas d'autre choix que le divorce pour la sécurité ou la santé mentale de votre famille. Quoi qu'il en soit, et même si le divorce a apporté un certain soulagement, tout le monde a été affecté d'une manière ou d'une autre. Si vous ne l'avez pas encore fait, vous devez l'admettre, car c'est la première étape vers une véritable guérison pour vous et pour tous. Il ne s'agit pas ici de jeter la faute sur quelqu'un ou sur soi-même; il s'agit de la promesse de notre foi en la guérison pour tous. – Rose Sweet, *Surviving Divorce*

***RAPPEL* Mois de sensibilisation à la grossesse et à la perte d'un nourrisson**

Octobre est le mois de sensibilisation à la grossesse et à la perte d'un nourrisson, et le **15 octobre** est la journée du souvenir de la grossesse et de la perte d'un nourrisson.

Nous nous souvenons et rendons hommage aux familles qui ont vécu la perte déchirante d'un enfant à la suite d'une fausse couche, d'une mortinaissance ou d'un décès infantile.

Comment votre paroisse peut soutenir les familles :

Ministères catholiques de soutien : Visitez la page de l'archidiocèse de Saint-Boniface consacrée à la perte prénatale et infantile et partagez des informations sur les ministères catholiques tels que Emmaus et Red Bird Ministries, les groupes de soutien et les lignes d'assistance téléphonique. [Cliquez ici.](#)

Pour obtenir des conseils sur l'organisation d'une messe commémorative, des prières d'intention des fidèles ou des ressources sur l'inhumation et la crémation après une fausse couche, veuillez contacter **Nadine Fetherston au Bureau du mariage, de la famille et de la vie** : mfl2@archsaintboniface.ca

Encouragez la compassion et le soutien au sein de votre communauté paroissiale. Recevez **gratuitement** un kit pour les réseaux sociaux de la paroisse, comprenant des publications hebdomadaires, des ressources de prière et des conseils pour soutenir les familles en deuil. [Inscrivez-vous ici.](#)





***RAPPEL* Ateliers de sensibilisation à la fertilité en ligne (automne 2025)**
Appel à tous les couples fiancés... et à tous ceux qui souhaitent en savoir plus sur la planification familiale naturelle! Voici une occasion d'apprendre une méthode de PFN/sensibilisation à la fertilité et de découvrir comment ces connaissances peuvent être bénéfiques pour votre fertilité et votre mariage. L'Archidiocèse de Saint-Boniface est heureux d'offrir gratuitement, en novembre, les Ateliers de sensibilisation à la fertilité **en ligne** :

En français : 24 novembre 2025 (18h30-21h) – méthode Creighton/NaPro. Date limite d'inscription - le 10 novembre

En anglais : 17 novembre 2025 (18h30-21h) – méthode Creighton/NaPro. Date limite d'inscription - le 10 novembre

En anglais : 26 novembre 2025 (18h30-21h) – méthode Marquette. Date limite d'inscription - le 19 novembre

À noter: Tous les couples fiancés qui se marient dans l'Archidiocèse de Saint-Boniface doivent assister à l'Atelier de sensibilisation à la fertilité dans le cadre de leur processus de formation pré-nuptiale, mais ce séminaire est ouvert à tous. L'inscription est requise.

Lien pour s'inscrire : bit.ly/fhas-register.

Pour plus d'informations, veuillez visiter www.bit.ly/mfv-boniface ou contacter le Service mariage, famille et vie de l'Archidiocèse de Saint-Boniface - Marie : mfv@archsaintboniface.ca ; 204-594-0274 / Nadine : mfl2@archsaintboniface.ca ; 204-594-0295.

Pour l'affiche, [cliquez ici](#).



***RAPPEL* 40 jours pour la vie 2025 - Du 24 septembre au 2 novembre**

Vous êtes invités à vous joindre à d'autres chrétiens pour 40 jours pour la vie, 40 jours de prière et de jeûne pour mettre fin à l'avortement. Vous êtes également invités à vous lever et à prier paisiblement pendant une veillée de 40 jours, pendant une heure ou plus, **du lundi au dimanche, de 10 h à 15 h**, dans l'espace public (à l'extérieur de la zone protégée) **677 Notre Dame Ave.** Pour plus d'informations, veuillez contacter : (Maria Slykerman au 204-452-2459 ou inscrivez-vous au calendrier des 40 jours sur le site web de 40 Days for Life :

www.40daysforlife.com/winnipeg. [Cliquez ici](#) pour voir l'affiche (en anglais).



***RAPPEL* Mourir avec le Christ - Vivre avec l'espoir : Série d'automne 2025**

Rejoignez-nous en ligne cet automne pour Mourir avec le Christ - Vivre avec l'espoir - un cours qui explore la souffrance, le deuil, la mort et notre appel chrétien à prendre soin des autres (en anglais). Dirigée par des théologiens et des professionnels de la santé, cette série offre une vision profonde de la manière dont nous pouvons tous aborder la mort avec foi, compassion et espoir.

Il s'agit d'une occasion unique d'être équipé et encouragé. Pour l'affiche [cliquez ici](#). 3 options de séries de dates pour l'automne :

- 15, 22 et 29 octobre à 18h00 CST
- 13, 20 et 27 novembre à 17 h 30 HNC

Lieu : En ligne via Zoom (sessions de 2 heures)

S'inscrire ou en savoir plus : [Cliquez ici](#)



Ministère des soins



***RAPPEL* Formation sur le ministère des soins (série en deux parties) – le 18 octobre et le 8 novembre 2025**

Session 1 : 18 octobre 2025

Session 2 : 8 novembre 2025 (niveau avancé – nécessite la participation à la session 1 ou à la formation de mai 2025)

Endroit : Mary Mother of the Church, Winnipeg

Affiche ci-jointe : Formation au ministère de la pastorale

Inscrivez-vous ici.

Pour voir l'affiche, [cliquez ici.](#)

Nouvelles de la CECC



***NOUVEAU* Réunion de l'Assemblée plénière de la CECC en 2025 - Vidéothèque de Sel + Lumière Média**

Du 22 au 26 septembre 2025, la Conférence des évêques catholiques du Canada (CECC) a tenu la réunion annuelle de l'Assemblée plénière à l'hôtel Sheraton Montréal Aéroport.

Cette année, Sel + Lumière Télévision, une chaîne de télévision catholique canadienne, a produit des vidéos récapitulatives quotidiennes de la réunion. Ces vidéos résumant, de façon dynamique, les discussions de chaque journée, avec des commentaires des évêques et, à l'occasion, d'experts invités à présenter des sujets particuliers. La CECC encourage la diffusion de ces vidéos, aussi largement que possible, afin de tenir les fidèles informés du travail accompli par les évêques la semaine dernière.

Ces vidéos resteront disponibles sur la [chaîne YouTube de la CECC](#) pour un visionnement présent et futur.

Première journée de la réunion de l'assemblée plénière de la CECC : [22 septembre](#)

Deuxième journée de la réunion de l'assemblée plénière de la CECC : [23 septembre](#)

Troisième journée de la réunion de l'assemblée plénière de la CECC : [24 septembre](#)

Quatrième journée de la réunion de l'assemblée plénière de la CECC : [25 septembre](#)

Cinquième journée de la réunion de l'assemblée plénière de la CECC : [26 septembre](#)



Intendance



Le 12 octobre 2025 - 28e dimanche du temps ordinaire

« N'y a-t-il que cet étranger qui soit revenu pour rendre grâce à Dieu ? » LUC 17, 18

La plupart d'entre nous menons une vie relativement « facile ». Nous avons de quoi manger, un toit, des vêtements et de l'argent. Nous partons en vacances chaque année et possédons une ou deux voitures. La plupart d'entre nous considèrent tout cela comme acquis. Avez-vous déjà remarqué que les personnes qui possèdent le moins sont généralement les plus reconnaissantes ? Ne devrait-il pas en être autrement ? Prenez le temps chaque jour de remercier Dieu pour tout ce qu'il vous a donné et discerner comment il vous appelle à vivre votre rôle d'intendant en partageant vos dons.

Visitez notre **site Web anglais** : <http://archsaintboniface.ca/index.html?lang=en>
Pour lire le *Weekly News Bulletin* qui contient d'autres événements et activités offerts en anglais seulement.

Pour se désabonner au bulletin, [cliquez ici](#).